

Veerle Solia

Van: Justice et paix <newsletter@justicepaix.be>
Verzonden: maandag 18 juni 2012 16:56
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Newsletter Juin 2012



rue Maurice Liétart, 31/6
1150 Bruxelles
T. +32 (0) 2 738 08 01
F. +32 (0) 2 738 08 00
info@justicepaix.be

Newsletter juin 2012

La Commission Justice et Paix Belgique francophone est une organisation qui, par son action dans le domaine de l'éducation au développement et de l'éducation permanente, entend contribuer au développement d'un monde en paix, plus juste et moins violent.



FORMATION Comprendre les conflits internationaux

Les conflits internationaux font partie intégrante de l'histoire de l'humanité. Il est essentiel de pouvoir disposer de clés pour les comprendre, démêler leur origine et leur complexité ainsi que pour confronter les différents points de vue à leur égard.

-Date: mercredi 22 août 2012, de 9h à 16h

-Lieu: *Justice et Paix* (rue Maurice Liétart, 31/6 - 1150 Bruxelles)

[> lire la suite](#)



ANALYSE

Le droit à l'alimentation bafoué par l'exploitation des ressources naturelles : quelle responsabilisation du secteur privé ?

En ce début de 21ème siècle, la faim dans le monde touche près d'un milliard de personnes.

Avec le soutien de la
Direction générale de la
Coopération au
Développement et la
Communauté française

Paradoxe interpellant, les paysans et autres personnes travaillant dans des zones rurales représentent 80% des victimes de la faim.

Ce constat amer ne s'explique pas par une pénurie planétaire d'aliments, mais plutôt par la pauvreté, la corruption et les violations des droits humains, en particulier celles du droit à l'alimentation.

Les États ne sont pas les seuls acteurs à être responsables de cette situation : les entreprises, à bien des égards, le sont également.

[**> lire la suite**](#)

PUBLICATION *Pour Parler de Paix*



Au sommaire de ce mois de juin :
Rwanda, Burundi : 50 ans d'indépendance.

-Rwanda : un jubilé célébré en ordre rangé.

-Burundi, une difficile réconciliation dans un climat sécuritaire tendu.

[Vous pouvez vous abonner](#) et recevoir le *Pour Parler de Paix* chez vous !

[**> lire la suite**](#)

MÉDIAS *On parle de Justice et Paix*



Regardez les dernières apparitions de *Justice et Paix* dans les médias belges !

Ce mois-ci, plongez vous au coeur des [mines artisanales en RD.Congo](#), avec l'émission radio "Afrik'Hebdo" de La Première qui s'entretient avec Frédéric Triest, de retour d'une mission de terrain.

[**> lire la suite**](#)



APPEL AUX DONS

Justice et Paix aux 20 km de Bruxelles

L'équipe composée de volontaires, sympathisants et travailleurs s'est transcendée sur le tarmac bruxellois.

Vous pouvez encore saluer cette performance en faisant [un don](#) à notre organisation. Ils viennent directement soutenir nos projets en faveur de la paix et la justice dans le monde.

[> lire la suite](#)

Vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter? [Cliquez ici](#)